

Les femmes autochtones découvrent l'exportation

De plus en plus de femmes autochtones lancent des entreprises et se regroupent pour créer des réseaux, afin de maximiser leurs chances de réussite d'abord au Canada, puis sur les marchés d'exportation.

Plusieurs conférences ont récemment permis à des dizaines de femmes autochtones de se familiariser avec les concepts de base d'une bonne gestion d'entreprise et d'établir des contacts utiles, notamment avec des représentants de ministères fédéraux, dont le ministère des Affaires étrangères et du Commerce international (MAECI).

Lors d'une conférence nationale sur les femmes d'affaires autochtones qui a eu lieu à Ottawa en octobre, et lors d'un atelier sur les occasions d'affaires internationales pour les consultantes

autochtones, également à Ottawa début novembre, les participantes ont écouté avec un vif intérêt M^{me} Joanna Townsend, directrice des Services à l'exportation pour les PME au MAECI. Celle-ci leur a parlé du vaste potentiel offert par les marchés d'exportation ainsi que du soutien qu'elles peuvent obtenir de l'appareil gouvernemental fédéral.

M^{me} Townsend a conseillé aux femmes d'affaires autochtones désireuses d'explorer les possibilités d'exportation de leurs produits et de leurs services de s'adresser d'abord aux Centres de ser-

vices aux entreprises du Canada de leur province, ou au secrétariat national à Ottawa au 1 800 567-2345, dont l'adresse Internet est <http://cbcs.org>.

Elles peuvent ensuite s'adresser aux Centres du commerce international situés dans chaque province. Enfin, elles peuvent communiquer avec Équipe Canada inc au 1 888 811-1119.

M^{me} Townsend a également recommandé le site <http://exportsource.gc.ca> qui permet d'accéder à toutes les ressources disponibles pour l'exportation.

Une entreprise de Vancouver décroche un contrat de vente de logiciels en Australie

INETCO Systems Limited, entreprise établie dans la région métropolitaine de Vancouver, en Colombie-Britannique, a signé un contrat d'une valeur de 3 millions de dollars pour la fourniture de logiciels de communications à Siemens Ltd., qui serviront à la création d'un réseau national de transfert de fonds pour le compte de la société australienne Telstra. Le réseau Argent pourra traiter un volume élevé de transactions financières de courte durée.

Selon le président d'INETCO, M. David Soul, ce réseau fournira aux abonnés actuels des plateformes Transend et DTS de Telstra un accès direct au nouveau réseau. Il dotera aussi Telstra d'une plate forme lui permettant d'offrir des services améliorés.

INETCO qui, depuis 1984, fournit des logiciels de commu-

nication destinés au traitement de transactions financières, est un important fournisseur de logiciels d'accès au réseau, dont les applications répondent aux besoins de nombreuses entreprises financières en Amérique du Nord.

« Ce contrat est la preuve qu'INETCO est capable de soutenir la concurrence sur le marché international des logiciels de communications », affirme M. David Pakrul, président de la société de financement de la Banque de Montréal, société qui a accordé à l'entreprise le capital-risque dont elle avait besoin en 1995 pour développer ses logiciels pour réseaux de communication et de transactions financières.

Pour plus d'information, s'adresser à INETCO Systems Limited, tél. : (604) 451-1567, courriel : info@inetco.com, Internet : <http://www.inetco.com>

IFInet : taillez-vous une part du marché des IFI

Sur le site Web du Ministère (<http://www.dfait-maeci.gc.ca/ifinet>), vous trouverez IFInet, qui a pour objet de vous aider à accroître vos chances de succès dans la poursuite d'occasions d'affaires offertes par les institutions financières internationales (IFI). Ce site vous permet d'avoir accès à des renseignements sur les projets financés par les IFI et sur ceux que réalisent des entreprises d'experts-conseils canadiens pour les IFI, à une liste des projets de l'Agence canadienne de développement international (ACDI) et à des guides d'affaires pour les exportateurs. Aussi n'oubliez pas de consulter la nouvelle page « Projets d'investissement internationaux ».